

11.05.2016 - 14:09 Uhr

Réouverture du resort Reka Golfo del Sole dans tout son éclat



Berne/Follonica (ots) -

Le très apprécié resort Reka Golfo del Sole en Toscane s'est refait une beauté pour la nouvelle saison. Reka a investi 12 mio d'euros dans une rénovation complète de l'hôtel quatre étoiles, dans la construction d'une nouvelle trattoria, ainsi que dans la rénovation de 80 appartements de vacances. Ces travaux ont pour but de susciter l'intérêt, en plus de celui des familles, de nouveaux groupes-cibles telles que les personnes qui aiment rester actives et bouger pendant leurs vacances. Et pour les satisfaire, cette station de Toscane propose d'innombrables possibilités pour vivre un séjour inoubliable.

Le resort Reka Golfo del Sole en Toscane bénéficie d'un degré de notoriété et de popularité élevé en Suisse. Ce site de villégiature près de Follonica jouit d'une situation en bordure de mer, avec sa propre plage, et dispose au total de 276 unités d'habitation. Pour sa réouverture 80 appartements de vacances ont subi une rénovation complète ainsi qu'un assainissement énergétique: couleurs lumineuses, équipement moderne, mobilier de qualité, climatisation, Wi-Fi, cuisine avec vitrocéram et lave-vaisselle font désormais partie du standard. Les chambres d'hôtel ont été rénovées au niveau d'un quatre étoiles. Le bâtiment principal et le restaurant ont eux aussi été refaits entièrement à neuf. Et un petit paradis Rekalino a vu le jour juste à côté de la nouvelle trattoria.

Le Golfo del Sole propose à ses clients une offre complète avec plusieurs établissements de restauration, une piscine et d'innombrables activités sportives telles que le vélo, les sports nautiques, etc. Le resort est l'unique site de villégiature Reka à l'étranger. Dans le cadre d'un master plan, la réouverture marque l'achèvement de la deuxième étape de rénovation. Au total, Reka a investi 12 mio d'euros dans ce projet.

Vacances à vélo avec Thömus Bike Academy

Grâce à ce nouveau partenariat, la nouvelle offre «Holiday on Bike» bénéficie du savoir-faire de Thömus Bike Academy, l'une des écoles leaders en Suisse pour la technique de conduite de VTT. Au printemps et en automne, l'ancien coureur élite de VTT Simon Zmoos et son équipe emmènent les cyclistes, de la plage de sable aux paysages toscans, sur des trails à couper le souffle et parsemés de passages techniques. Des tours d'une demi-journée et d'une journée complète avec des degrés de difficultés variés sont ainsi proposés. Des guides suisses encadrent les clients et leur permettent d'améliorer leur technique. Au Golfo del Sole, ils peuvent en outre profiter d'un support technique à l'atelier vélo. Par ailleurs, l'offre comprend aussi la location de vélos de course pour partir à la découverte des vastes étendues de cette magnifique Toscane.

Personne de contact pour des compléments d'information :

Roger Seifritz, directeur, tél. 031 329 66 00

Téléchargement communiqué et photos : reka.ch/medias

Medieninhalte



La nouvelle trattoria du resort Reka Golfo del Sole. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100001101 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Schweizer Reisekasse (Reka) Genossenschaft/Andreas Pollok"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001101/100787806> abgerufen werden.